

CONSENTIMIENTO PROTECCIÓN DE DATOS DEL SOCIO

Al efecto de cumplir las obligaciones referidas en el Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016 y la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales, se le informa que IEMEDEP es el responsable del tratamiento de los datos de carácter personal que nos proporciona, propios o de terceros sobre los que ejerza la patria potestad. Sus datos serán tratados con la confidencialidad exigida en la normativa en materia de protección de datos y con las medidas de seguridad exigidas en la misma.

La finalidad del tratamiento de sus datos es la gestión de su alta como socio, así como la gestión de los servicios que presta la Asociación. El tratamiento de los datos está legitimado por la relación de asociación existente. Los datos se conservarán mientras exista esta relación y durante los años necesarios para cumplir las obligaciones legales después de su finalización.

Si usted lo autoriza, sus datos serán tratados con la finalidad de informarle sobre actividades, eventos y formaciones del IEMEDEP que puedan ser de su interés, desarrollados por el IEMEDEP, a través de medios postales o electrónicos.

Así mismo, si usted lo autoriza, IEMEDEP podrá utilizar su imagen para la elaboración de boletines informativos e inclusión en la página web, redes sociales, proyecciones o material gráfico en papel con la finalidad de promocionar actividades o eventos, así como la realización de campañas de captación de socios.

Se le informa que los datos proporcionados sólo pueden ser comunicados a la empresa encargada del tratamiento de los datos de los clientes, con la finalidad de la gestión económica, contable y fiscal, o a terceros con los que exista una obligación legal.

El interesado podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, oposición, supresión, portabilidad y limitación del tratamiento así como, a no ser objeto de decisiones basadas únicamente en el tratamiento automatizado de sus datos. Para ello podrá dirigirse mediante solicitud por escrito a C/ Camino de Vinateros 123, 1ªA, 28030 Madrid o por correo electrónico a info@mediacionypacificaciondeportiva.com.

Asimismo, el interesado tiene derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de control competente, en nuestro caso la Agencia Española de Protección de Datos (www.aepd.es) si considera que el tratamiento no se ajusta a la normativa vigente.

Nombre y Apellidos:

Teléfono:

Email:

Acepto que mis datos personales sean tratados por IEMEDEP para la gestión de los servicios prestados.

Acepto que IEMEDEP me envíe información de sus actividades, eventos y formaciones.

Acepto que IEMEDEP utilice mis imágenes para la publicación para la elaboración de boletines informativos e inclusión en la página web, redes sociales, proyecciones o material gráfico en papel con la finalidad de promocionar actividades o eventos, así como la realización de campañas de captación de socios.

Firma:

Fecha:
